

Publicado: Sábado, 16 Marzo 2024 05:02

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 177



Como parte de las acciones de apoyo a las proyecciones de Gobierno para corregir distorsiones y reimpulsar la economía, la **Asamblea municipal del Poder Popular en Mayarí** inició un proceso de intercambio con los Consejos populares, en aras de diagnosticar las deficiencias de funcionamiento a nivel de demarcación, implementar medidas para erradicarlas y dinamizar las tareas de beneficio social.

Bajo la guía de **Zaira Díaz Ramírez, vicepresidenta del máximo órgano del estado en el municipio**, hace algunas horas fueron efectuados encuentros con los representantes populares de las demarcaciones Cosme-caridad y Nipe-Ayua.

Trascendidos del intercambio, destacan la urgencia de elevar el control popular, sostener la unidad, lograr respuestas más efectivas a los planteamientos de los electores, fortalecer el trabajo comunitario integrado y elevar la capacitación de los delegados.

***En la demarcación Cosme-caridad, Noelvis Hernández Cruz, Presidente del referido Consejo Popular, esbozó las consideraciones acerca de las distorsiones de funcionamiento detectadas y el plan de medidas para erradicarlas.***

Publicado: Sábado, 16 Marzo 2024 05:02

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 177

---

En los intercambios, donde participaron Yimi Zaldívar Puig, coordinador político en la zona de Cosme-Caridad, y Laritza Calzadilla Rojas, secretaria de la Asamblea municipal del Poder Popular, los representantes de circunscripciones manifestaron disposición a corregir las deficiencias e impulsar las tareas económicas.